

"Y a-t-il encore une intermittent dans l'avion" aura été une énorme réussite ! Le public aura répondu si nombreux que nous avons dû programmer des vols

supplémentaires. Finalement, ce seront plus de 800 passagers à qui nous aurons permis, en huit jours, de s'envoyer en l'air, d'être sur un petit nuage et de

faire redécoller l'avion du spectacle vivant, qui s'était crashé depuis plus d'un an !!!

Sur cette photo, on voit tous les comédiens, techniciens, bénévoles qui ont permis de réussir cette formidable aventure (les masques ont été enlevés juste au

moment de la prise de la photo). Prochainement une affiche collector et souvenir sera réalisée, pour que l'on se souvienne.

Domage que la presse locale n'ait même pas réservé une Une à cet évènement, dont on a parlé dans toute la France, grâce aux réseaux sociaux et à certaines

télévisions nationales...



Photo Michel Bidaut.